

Términos de Referencia para la contratación de (1) Consultor(a) para la Sistematización del Seminario de Agroecología

Monto total	S/ 4,000.00 soles
Duración esperada	2 meses
Recepción de CV's	Hasta el domingo 23 de octubre de 2022.

1. ANTECEDENTES

El Centro Bartolomé de las Casas (CBC) es una asociación civil sin fines de lucro, constituida en el Perú, cuyos fines y objetivos persiguen la investigación, el fortalecimiento de capacidades y la promoción del desarrollo en el Sur Andino. Para tal efecto, celebra alianzas y convenios con instituciones con similares propósitos, nacionales e internacionales.

Para ello se realizan contratos de consultorías, asesorías, formación profesional y capacitación; y que realiza sus actividades sobre la base del financiamiento aportado por entidades de Cooperación Técnica Internacional, aportes que son efectuados por proyectos, de manera eventual y temporal, que requiere cubrir las necesidades de recursos humanos con el objeto de realizar el servicio específico de un acompañamiento en la docencia para un programa de capacitación virtual y semipresencial para el personal del CBC.

El Seminario Regional Andino Amazónico de Agroecología y Soberanía Alimentaria fue un proceso virtual que se realizó en tres etapas. Una primera etapa consistió en la realización de eventos preparatorios sobre temáticas conceptuales y organizativas, y se hizo entre los meses de octubre de 2020 y abril de 2021. Una segunda etapa consistió en el trabajo de cuatro documentos de análisis realizados por investigadores de la región andino-amazónica con orientaciones del comité organizador del Seminario. Una tercera

2. OBJETIVOS ESPECÍFICOS DE LA CONTRATACIÓN

El objetivo de la contratación es la sistematización del Seminario de Agroecología, lo que consistirá en una revisión de los documentos y grabaciones de los eventos realizados en ese marco y la realización de un documento posterior en un lenguaje amigable para difundir entre diversos públicos.

3. PERFIL DE LA PERSONA COORDINADORA Y FACILITADORA

Profesional de Ciencias Sociales, Agronomía o carreras afines. Se requiere formación, autoformación o experiencia en temas conceptuales de agroecología, desarrollo rural sostenible y manejo de agrobiodiversidad en distintos pisos ecológicos. Con al menos un año de experiencia laboral y/o prácticas profesionales. De la misma manera, será importante que haya laborado antes en la elaboración de documentos de sistematización de experiencias.

4. MONTO DE CONVOCATORIA

El monto por pagar será de S/. 4,000.00 (Cuatro mil soles y 00/100) a efectuarse proporcionalmente de acuerdo con los productos entregados y aprobados, y previa presentación del Recibo por Honorarios Electrónico entregado.

5. CONDICIONES DE PAGO:

El pago será realizado por Recibo por Honorarios electrónico, previa presentación de informes de acuerdo con el formato dado y de acuerdo con los productos especificados.

Producto esperado	Fecha de entrega	Monto a cancelar
Producto 1: Plan de trabajo. Deberá incluir un plan de revisión de las grabaciones y documentos, así como un primer bosquejo de guía de entrevistas o demás herramientas de recojo de información en coordinación con el equipo del CBC. En este primer producto se deberá contemplar un primer acercamiento a las preguntas que la sistematización busca responder y a la metodología que se va a emplear. La sistematización debe comprender objetivos, estrategias, plan de acciones, cronograma, y otros puntos clave para un proceso exitoso de la sistematización.	A los 10 días de firmado el contrato	20%
Producto 2: Primer avance	A los 30 días de firmado el contrato	30%
Producto 3: (A) Informe final del proceso de sistematización y difusión. (B) Documento de sistematización formulado y validado para ser publicado y difundido. El documento deberá implicar los principales aprendizajes del proceso del seminario, así como las recomendaciones necesarias. Tanto a nivel temático como metodológico.	A los 60 días de firmado el contrato. Realización de presentación ante el comité organizador del seminario.	50%

6. ESTRUCTURA SUGERIDA DE DOCUMENTO FINAL

En lo que respecta a la estructura del documento, se espera que este incluya las siguientes secciones:

1. Introducción
2. Objetivos
3. Duración y modalidad
4. Contenidos desarrollados
5. Metodología
6. Reflexiones generales sobre la situación de la agroecología en la región andino-amazónica
7. Síntesis de aprendizajes sobre la situación de la agroecología en la región andino-amazónica
8. Propuesta de temáticas para talleres de posicionamiento de una agroecología política y comunitaria
9. Conclusiones
10. Recomendaciones

7. RECEPCIÓN DE CV Y CARTA DE MOTIVACIÓN

Deberá enviarse un CV resumido, con la información más relevante para la consultoría así como una carta de motivación (entre 400 y 600 palabras) de forma virtual a los correos pme@apu.cbc.org.pe y colegio.andino@apu.cbc.org.pe con el asunto “Consultoría - Sistematización de Seminario Agroecología”. Correos con otro asunto no serán atendidos.